
令和４年度君津健康福祉センター運営協議会委員からの意見・要望及び質問の回答 

議題１ 君津健康福祉センター主要事業等について 

 意見・要望 回答 

１ 昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症により、保健所業務がひっ

迫され、非常に苦労されたことと存じます。 

以下につきまして、今後の業務に活かしたく、意見申し上げます。 

 

 感染拡大時において、検査場所や医療機関の受診方法など、市の窓口に

多くの相談が寄せられ、これらに対し、市が把握する県（保健所）の対応

方針に基づき対応していました。 

 例えば検査場所など、内容によっては君津管内で情報共有し発信するこ

とや、県において事業展開された「ＰＣＲ等検査無料化事業」などの発信

（住民周知）について、管内各々の市が考えて行うのではなく、統一的に

行うことが有効と考えます。 

 

 以上、貴所が旗振り役になっていただき、管内の連携強化を図られます

ようお願いします。 

ご意見・ご要望いただきまして誠にありがとうござい

ます。 

 

君津保健所では、５月８日の５類感染症への移行に鑑

み、管内の医療機関との連携や感染症事業の見直しをし

ていく予定です。 

 

いただいたご意見を踏まえ、今後も管内の連携強化に

努めたいと存じます。 

２ 意見等はありませんが、特別児童扶養手当の支給遅延に関して、問い合わ

せが２件あったことを申し添えます。 

 

ご意見・ご要望に記載いただきまして誠にありがとう

ございます。 

 回答不要と記載ございましたが、問い合わせに対応い

ただきましたこと、ここに御礼申し上げます。 

３ 

 

 

（要望） 

・今回は令和４年度事業のトピック集を付けていただきました。 

「特別児童扶養手当」の件は残念なことでしたが、なんとか１２月上旬

に支給され、受給家族はほっとしたことでしょう。 

 今までは２年前の年報を読みながら、前年度の状況を推測し、さらに    

ご意見・ご要望に記載いただきまして誠にありがとう

ございます。 

 回答不要と記載ございましたが、積極的なご要望をい

ただきましたこと、ここに御礼申し上げます。 

 



 意見・要望（つづき） 回答 

 今後を予想するような感じでしたが、新型コロナウイルス感染症発生 

状況等を知ることができてよかったと思います。 

これからも同様の対応をしていただき現況を把握することができれば

と思います。 

・コロナ禍で中止された事業が順次再開されると思いますが、コロナは 

消えた訳ではなく、５類に変更されて新たな問題が出てくることも考え

られます。 

 職員の皆様の働き方に無理が生じないような体制を組んで仕事をして

いただきたいと思います。 

きちんと休みが取れ、ゆとりを持って物事に対応できればミスは少ない

と思います。“健康を守る人はまず自ら健康でなくてはならない”と  

思います。 

・できることならそろそろ対面での会議をと望むところではあります。 

よろしくお願いします。 

 

 

 質問 回答 

１ （１） 年報P９６－定点医療機関について 

① ５月８日から新型コロナウイルス感染症は定点医療把握対象疾患

に位置づけられるという認識でよいか。 

② また、この場合の医療機関は、県が指定を行うということでよい

か。 

 

 

ご質問いただきまして誠にありがとうございます。 

① について 

その認識で間違いございません。 

② について 

お見込みのとおり、県知事が指定します。 

 

議題２ その他  特になし 


